



Aline Gilbert Morin

(1921 - 2017)

Au Centre intégré de santé et de services sociaux de Chaudière-Appalaches, secteur Beauce, le mardi 7 mars 2017, à l'âge de 95 ans et 6 mois, est décédée madame Aline Gilbert, épouse de feu Fernand Morin.

Elle demeurait à Saint-Georges.

Madame Aline Gilbert laisse dans le deuil ses enfants: Louison (Céline Rancourt), Hélène (Claude Tardif), feu Jean-Pierre, André (Louise Maheux), Lucie (Louis Cliche) et Paule (Régis Poulin);

ses petits-enfants: Elvis, Johanne, Maxime, Félix, Joseph, Paul, Thomas, Catherine, Élizabeth, Ludovick, Anthony et ses arrière-petits-enfants.

Elle était la soeur de feu Olive (feu Bertrand Poulin), feu André (feu Ange-Aimée Catellier), feu Gertrude et Hervé (feu Gertrude Lehoux).

Elle laisse également dans le deuil les membres de la famille Morin, ainsi que plusieurs neveux, nièces, cousins, cousines et ami(e)s.

Le service religieux fut célébré le samedi 11 mars 2017 à 10h30 en l'église de Saint-Georges (secteur ouest) et de là au crématorium du Parc commémoratif Chaudière-Appalaches. Ultérieurement les cendres seront déposées au cimetière paroissial, sous la direction de La maison Roy & Giguère Inc., 2550, 1re Avenue, Saint-Georges.

Vos témoignages de sympathie peuvent se traduire par un don à la [Fondation Santé Beauce-Etchemin](#), 1515, 17e Rue, Saint-Georges (Québec), G5Y 4T8 (pour l'hôpital de Saint-Georges).

Pour renseignements :

La maison

Roy & Giguère Inc.

418 228-2263

www.royetgiguere.com

Maison funéraire membre de la Corporation des thanatologues du Québec